
PV du Comité Directeur 
 

Réunion du 02 avril 2019 à 19h00 –District du Jura 
 

Présents : Mrs Emmanuel ANGONIN, Michel BARRAUX, Thierry BONJOUR, Gérard DEBOVE, Philippe FLOCHON, 
Denis JACQUES,Jean-Pascal MINARO, Michel MONIOTTE, Jean-Louis MONNOT, Bernard STEPIEN, Michel 
SORNAY, Nicolas THABARD, Didier VINCENT et Alain BOUVIER 

Excusés: Mrs Didier BUATOIS, Jean-Claude CLERC et Patrick GIROD. 

Invités présents : M.Clément JAILLET et David PARIS 

Approbation des PV CD du 26-02 et duBureau du 22/03 

 CesPV sontapprouvéssans remarque. 

Message de sympathie et de réconfort :  

A Didier BUATOIS : l’ensemble du Comité Directeur pense à Didier et lui renouvelle ses vœux de 
prompt et complet rétablissement. 

A David CONVERT et aux membres de sa famille les membres du CD adressent ses condoléances les 
plus sincères suite au décès de sa maman. 

Aux familles de Michel PONARD, ancien arbitre et président de club et de Michel GUYOT, ancien 
dirigeant de Plaine 39. 

Félicitations et remerciements :  

 A Clément TURPIN pour sa brillante et intéressante prestationdu 19 mars à Montmorot. Un regret 
le manque de participation des joueurs et des coaches du secteur de Lons. 

 A la ville de Chaussin et au club de Plaine 39 pour l’accueil et l’aide à l’organisation du SFF du 23-03 

Informations du président Michel SORNAY :  

 Démission de Jean-Paul JEANNOT de la commission de discipline. Le CD prend acte de cette 
démission et remercie Jean-Paul Jeannot pour le travail accompli durant de longues années. 
Philippe FLOCHON assurera le suivi « fairplay » que réalisait Jean-Paul Jeannot. 

 Opération deuxième étoile : 17 clubs jurassiens n’ont pas réalisé leur demande et parmi ceux-ci des 
clubs évoluant en ligue malgré des relances !!! 

 Le Crédit Agricole va être partenaire dans le cadre du label Jeunes. 
 Challenge Mosaïc (patronné par le CA) dernière édition. Remise des dotations le 17 mai. 
 Inauguration : 2 inaugurations le 6 avril : le Stade Bobin à Dole (nouvelle pelouse et réfection 

vestiaires) et à Macornay (éclairage à leds). Pont Pyle inaugurera ses nouveaux vestiaires le 3 ou 4 
mai. 

 15 juin : 25 ans de Chapelle-Voland 
 Les modifications des éclairages grand bureau et couloir ont été réalisés (penser à éteindre en 

sortant du grand bureau !!!) 
 Mise à jour du listing des clubs jurassiens : les clubs d’Arlay et de Saint Lothain ont été radiés de la 

liste ; le club de Neublans a été invité à se mettre en conformité avec les règlements fédéraux (par 
la Ligue) 



Actions Coupe du Monde Féminine :  

 « Village Coupe du Monde 2019 » qui aura lieu à Dole le 27 avril au Cours Saint Mauris, action en 
partenariat avec les 2 clubs locaux. Plusieurs réunions ont eu lieu, le fil rouge a été lancé (invitation 
aux clubs). La communication est du ressort de la Ligue. Philippe FLOCHON accompagné de Mrs 
GALLI et FARES se rendra le 20 avril à Chalon pour suivre le montage des diverses structures. 

 « Mundialito » se déroulera  à Champagnole le 15 juin et sera couplé avec les Finales féminines 
départementales. 

Assemblée du District : 

 AG d’été : 
 Aura lieu au Carcom le samedi 22 juin, émargement à partir de 8h30. Les clubs ont reçu le message 

d’information. 
 Les statuts devront être revus suite à l’AG Fédérale ; plusieurs points de règlements ont été discutés 

dont la tenue des rencontres de Jeunes le samedi matin. Les textes finalisés seront présentés au 
prochain CD. 

 Les sur-classements U17 : une proposition sera faite pour adopter le règlement fédéral et 
abandonner l’article spécifique. 

 Les dispositions financières seront revues pour des points tels que : absence aux convocations, non 
respect du règlement lors des tournois. Ces points sont du ressort du Comité Directeur. 

 Arbitrage : la fidélisation des jeunes arbitres pose problème car ceux-ci sont également joueurs et 
vu les horaires des matches ils ne sont pas en mesure d’arbitrer et de jouer … et le choix se porte 
sur jouer !!! Une réflexion doit être menée sur les calendriers et horaires des rencontres 
(rencontres U15, ou U18 à planifier le samedi matin ou le dimanche?) 

Samedis du Foot Féminin : 

Pour cette seconde phase: 

 23-03 : le SFF de Chaussin a connu un franc succès avec une météo favorable 
 13-04 : Orgelet la commission est à la recherche de volontaires pour assurer l’encadrement. 

Fusion : 

Le District a reçu 2 dossiers 

 Un premier dossier qui concerne les deux clubs d’Andelot. 
 Un second dossier qui concerne 3 clubs : Morbier, Morez et Longchaumois. 

Ces clubs seront reçus lors du prochain CD pour exposer leur projet. Les dossiers doivent être transmis 
en Ligue avant le 15 mai. 

Matches amicaux : 

 La commission sportive rappelle des points essentiels : 
a. Une demande doit être faite au District pour information 
b. Une feuille de match doit être rédigée 
c. Demande également pour l’arbitre 

Bénévoles : 

 Bénévoles du Mois : c’est la dernière édition au niveau FFF. Le CD a enregistré les 5 personnes 
désignées (Mmes VILLET Isabelle, FAIVRE Nathalie et LAMOURET Nicole et Mrs LAMBERT Michel et 
THABARD Nicolas) 



 Bénévoles pour la Journée des Bénévoles : une liste a été validée mais plusieurs personnes ont 
décliné l’invitation pour diverses raisons.  

Arbitrage : 

Didier VINCENT fait part de plusieurs points posant problème  

 Examen pratique : grosses difficultés pour trouver des dates pour les examens (absence de 
disponibilité des candidats) 

 Visite médicale des arbitres : accentuation des contrôles, on peut craindre que certains arbitres 
abandonnent suite à ces contraintes médicales 

 Fidélisation des jeunes arbitres : les clubs présentent un candidat pour être en règle puis ce 
candidat abandonne l’année suivante. Par manque d’arbitres les compétitions Jeunes ne seront pas 
couvertes à 100 % car les arbitres seniors qui arbitraient des Jeunes seront reversés en seniors pour 
la fin de saison. 

Foot à l’école : 

Eric PATENAT fait le point sur les inscriptions des écoles à « Foot à l’école ». 

 13 inscriptions. 
 Une commission a désigné les lauréats des projets « artistiques » : 

o Premier prix dit « statique » : école de DAMMARTIN  
o Premier prix dit « dynamique : vidéo » : école d’ARCHELANGE 

Félicitations à ces deux lauréats 

 Ces 2 projets ont été présentés au CD  

Licences : 

 Hausse de 1.7 % avec 9772 licences contre 9606 la saison passée (à la date du 30 mars) 
 Rappel : les joueurs licenciés après le 31 janvier ne peuvent pas participer en D1 et les jeunes 

uniquement dans leur catégorie. 

Dérogation : 

Pour le joueur de Brenne Orain M. Brama TOURE licencié après le 31 janvier le Comité Directeur accepte 
que ce joueur U17 joue en dernière série de District comme mentionné dans l’accord accordé par la Ligue. 

Permanences hivernales : 

Les permanences seront assurées par : 7-4 : Patrick GIROD ; 14-4 : Didier VINCENT ; 22-4 : Alain BOUVIER et 
28-4 : Nicolas THABARD 

Prochain CD : 7 mai à 19h00 

Prochain Bureau :  

   Le Président,                                                    Le secrétaire de séance, 

    Michel SORNAY     Alain BOUVIER 


